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ESTADO DA paraíba

MUNICÍPIO DE ALHANDRA

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE ALHANDRA-
IPEMAD

COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COI  ^

ATA DE N ’ 04 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COI

Aos 11 dias do mês de Outubro de 2021, às 09h00, compareceram, a sala virtual, na plataforma digital
Goog/e Meet, após convocação, OS MEMBROS DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COI, qual

seja, a presidente Severina Anacleto de Lima e os membros: Suély Rodrigues Carneiro de Souza e

Juracy Marques Ferreira Filho. A presidente deu início à sessão dando boas-vindas a todos os

presentes, em seguida apresentou a ordem do dia, contendo os seguintes itens: a) Leitura, discussão e
aprovação da Ata da Sessão anterior; b) Análise dos Recursos Aplicados nos Fundos de
Investimentos referente ao meses de Agosto e Setembro; Em seguida foi dado início a leitura e

discussão da Ata anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. A Presidente passou a palavra para o

Sr. Juracy Marques, o qual entregou os extratos, informou também o saldo total das aplicações em
fundos de investimentos durante o mês de Agosto, que foi negativo em RS -15,276,14 (Quinze mil
duzentos e setenta e seis reais e quatorze centavos), e durante o mês de Setembro foi de RS 22,325,99

(vinte e dois mil trezentos e vinte e cinco reais  e noventa e nove centavos). Ato contínuo, passou a

palavra para Senhora Suély Rodrigues, a qual informou que o Instituto de Previdência Social do
Município de Alhandra - IPEMAD apresentou uma carteira de Investimentos enquadrada com a
Resolução n° 4.064 de 2017, no terceiro trimestre de 2021. Levando em conta que a meta atuarial do
terceiro trimestre foi de 4,35%, e a rentabilidade obtida pelo RPPS neste período foi de 1,13%,
encerrando assim com um déficit em relação à meta atuarial de -4,22%. Logo após, a Presidente
comunicou que os números do presente trimestre ainda não foram satisfatórios, em conjunto com os
altos índices do IPCA, diante do atual cenário econômico, devemos ter paciência e ser perseverantes
para que se tomem as medidas necessárias no âmbito da saúde, quanto na economia e demais setores,
para que o mundo volte à nova realidade. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a reunião, para
constar, lavrou-se a presente ata a qual vai subscrita por mim Juracy Marques Ferreira Filho (memb
do COI) e pelos demais presentes.
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Membro do COI
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